



Im Namen des Initiativekomitees:

Liebe Anwesende

Im Namen des Initiativkomitees, möchte ich jetzt kurz das Wort ergreifen.

Schade, dass die Initiative abgelehnt worden ist. Der RPK-Gegenvorschlag ist ein Kompromiss und uns scheint, es wurde dem Kompromiss zugestimmt, um des Kompromisses-Willen. Wir halten daran fest, dass die Initiative eine deutlichere Verbesserung zum Status Quo ist, als der Gegenvorschlag. Die Argumente haben wir soeben gehört.

Für das Anliegen der Initiative haben wir innert weniger Wochen 800 Unterschriften gesammelt. Also haben wir mit unserer Initiative ein Anliegen aus der Bevölkerung aufgenommen, wo der Schuh der Wetzikerinnen und Wetziker wirklich massiv drückt. Das Thema Wohnen mit den steigenden Kosten ist aktuell in den Schweizer Medien das Thema Nummer 1.

Wir nehmen das Resultat von heute mit und besprechen im Initiativkomitee in den nächsten Tagen das weitere Vorgehen und ob wir an der Initiative festhalten oder die Initiative zurückziehen.

Die heutige Debatte wird uns für unsere Entscheidung sicher hilfreich sein.

Ich bedanke mich im Namen des Initiativkomitees beim Präsidenten und den Mitgliedern der RPK und beim Stadtrat für die Auseinandersetzung mit unserer Initiative und für die Ausarbeitung der beiden Gegenvorschläge.

Im Namen des Initiativkomitees
Brigitte Meier Hitz

Wetzikon, 26. Juni 2023